



Münster, 02.07.21

Liebe Eltern der Martin-Luther-Schule,

mit dem 30.06.21 erreichte uns die letzte Schulministeriumsmail, die ich Ihnen hiermit kurz für den Bereich der Primarstufe zusammenfasse:

- Die Schulen starten nach den Ferien so, wie sie das laufende Schuljahr beendet haben. Alle Schüler*innen nehmen am Präsenzunterricht teil. Der Unterricht wird in allen Fächern nach Stundentafel in vollem Umfang erteilt.
- Die Vorgaben für die Hygiene und den Infektionsschutz gelten fort.
- Die Testungen werden zweimal pro Woche mit Lolli Tests fortgesetzt.
- Im neuen Schuljahr gilt zunächst die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske im Innenbereich der Schulen, nicht dagegen im Freien.
- Der Sportunterricht inklusive Schwimmunterricht soll bei stabil niedrigen Inzidenzen unter Beachtung des schulischen Hygienekonzeptes wieder regulär und im vollen Umfang durchgeführt werden. Sport im Freien kann ohne Maske wieder uneingeschränkt stattfinden; für Sport in der Halle gilt die Maskenpflicht zunächst fort, sofern die Abstände nicht eingehalten werden können. Auch Kontaktsportarten sind erlaubt.
- Musik mit Gesang ist im Schulgebäude im Falle der Inzidenzstufe 1 in ständig durchlüfteten Räumen mit bis zu 30 Personen möglich.
- Offene Ganztags- und Betreuungsangebote können unter Beachtung des schulischen Hygienekonzepts regulär und in der Regel in vollem Umfang durchgeführt werden. Voraussetzung dafür ist ein Schulbetrieb in vollständiger Präsenz. Eine regelmäßige Beteiligung an den Angeboten ist vorgesehen. Die Zusammensetzung der Gruppen ist, wie auch im Unterricht, zu dokumentieren, um bei Bedarf Infektionsketten zurückverfolgen zu können. Die Umsetzung jahrgangsübergreifender Ganztagskonzepte ist möglich.



MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule



- Der Besuch außerschulischer Lernorte ist bei einem Schulbetrieb in vollständiger Präsenz uneingeschränkt möglich.
- Das Land NRW bietet außerdem mit Hilfe eines Fördertopfes Unterstützungsangebote für die Schüler*innen „Ankommen und Aufholen nach Corona/Extra Zeit“. Sie finden dazu entsprechende links in der Ministeriumsmail, die ich Ihnen im Anhang aufliste.

<https://www.schulministerium.nrw/30062021-rahmenbedingungen-fuer-den-start-das-neue-schuljahr-20212022>

Jetzt wünsche ich Ihnen aber einen schönen Start in die Ferien und vor allem – bleiben Sie gesund.

Mit herzlichen Grüßen

Marion Schmitz-Matschke